ENCUESTA I PCB NEWS

IRUNE ALQUEZAR: "NO PUEDO ESTAR 2 DÍAS SIN USAR EL MÓVIL"

El uso de las redes sociales en la actualidad y el efecto que provoca en nosotros. Benamejí I Carmen Lara, Paola Serrano y Beatriz Artacho.

Un 83,6% de la población Española posee redes sociales (web: Statista) pero, ¿qué opina la sociedad sobre el uso de estas?

Este 15 de mayo hemos salido a entrevistar al alumnado y profesorado del instituto IES Don Diego de Bernuy (Córdoba, Benamejí) para conocer su postura en lo que a las redes sociales se respecta.

Generalmente cuando les preguntamos a los jóvenes sobre el tiempo de uso de su teléfono su respuesta suele pasar la media de las 4 horas diarias, mientras que el profesorado no supera las 2 horas, o directamente no constan de redes sociales



LOS PELIGROS DE INTERNET

Normalmente cuando hablamos sobre los peligros que las redes sociales nos pueden causar, las personas de más edad suelen ser las más conscientes de ellos. Por ejemplo, uno de nuestros profesores encuestados, Juanjo, nos nombra varios: "El phishing, el ciberbullying o la facilidad de poder comunicarte con desconocidos".

En cambio los alumnos no nos han sabido dar una respuesta, ya que no son conscientes del peligro al que están expuestos, al igual que tampoco han podido explicarnos los ya mencionados anteriormente, ya que los desconocen.



VIA-DANI A VEI ACON CEDDANI

No somos conscientes del daño aue las redes nos pueden causar. Por eso las personas de más edad deben intentar evitar el uso inadecuado de ellas para poder transmitirselo a los menores antes de aue sea tarde.